

Con muestra de especialidades y charlas conmemoran aniversario de la Educación TP



Puerto Aysén.- Con la realización de la II Feria de Vinculación Educación -Empresa y Muestra Técnico Profesional del liceo Politécnico se destacó el 82° aniversario de la educación Técnico profesional.

La actividad desarrollada el miércoles 28 en el Centro Cultural de Puerto Aysén fue organizada y convocada por el liceo Politécnico y Mineduc. En la oportunidad se realizaron charlas para los estudiantes de la educación TP y la muestra fue visitada durante toda la jornada por estudiantes de colegios de la comuna.

Yoselin Viveros Guarda, subdirectora del Liceo Politécnico, destacó que fue muy grato

ser anfitriones de esta celebración porque les permitió a las y los estudiantes interactuar con pares de distintas comunas y especialidades. “Fue muy desafiante y pudimos cumplir con las expectativas de organizar esta actividad. Del mismo modo estamos preparándonos para el año académico 2025 con una mirada de innovación”.

Tras visitar la muestra, la Seremi de Educación, Isabel Garrido, destacó la importancia de la formación Técnico Profesional. “Son 700 estudiantes que se forman en los 9 liceos técnicos y polivalentes de la región. Estudios recientes del Ministerio de Educación muestran que los jóvenes del mundo TP tienen altas expectativas sobre la educación que reciben: de desarrollo profesional y personal, retribución a sus familias, y como Gobierno nos comprometemos a acompañar estos anhelos, fortaleciendo la educación media técnico profesional, que es absolutamente trascendente para lograr el desarrollo productivo de nuestro país con una mirada de sostenibilidad”.

Impacto de la Educación Técnico Profesional

Bienestar y desarrollo: La educación Técnico Profesional (TP) es fundamental para el bienestar de las personas, las comunidades y los territorios, siendo una pieza clave del avance del país hacia el desarrollo humano sostenible.

Cuando hablamos de desarrollo humano sostenible nos referimos a aquel que logra ar-



ticular el desarrollo productivo, tecnológico, social y los proyectos de vida de las personas, centrado en el bienestar individual y colectivo, para las actuales y futuras generaciones.

Aprendizajes contextualizados: La educación TP es el espacio en donde se encuentra la reactivación educativa, con la reactivación económica y social del país. Este encuentro genera condiciones para aprendizajes que se conectan con las realidades locales, logrando combinar reflexión y práctica y favoreciendo trayectorias formativas que responden a las necesidades de las y los estudiantes y del país.

Enfoque intersectorial: Fortalecer la educación TP requiere de esfuerzos que van más allá de lo estrictamente educativo. Hemos buscado el compromiso y la articulación intersectorial, público-privada, donde el Estado, instituciones educativas, empleadores, trabajadoras y trabajadores, junto a la sociedad civil participan activamente.

Innovación, transferencia tecnológica y desarrollo local: La educación TP es capaz de impulsar el desarrollo productivo local, generando innovación e incorporando tecnología en todo el territorio nacional. A través de procesos de vinculación con el entorno e innovación y transferencia tecnológica (ITI), y conectando la educación y el trabajo, la educación TP forma a quienes pondrán sus capacidades y competencias en favor del desarrollo local, a lo largo de todo el territorio.

EXTRACTO DE REMATE.

El Primer Juzgado Civil de Coyhaique. Rol C-909-2021 **"Banco de Crédito e Inversiones con Hernández"**, fijó remate para el día **24 de septiembre de 2024 a las 09:00 hrs.** El remate se realizará de forma remota mediante plataforma zoom. **Inmueble a subastar:** Predio denominado "El Buen Retiro" de una superficie de 587 hectáreas, ubicado en el Sector Viviana, de la Comuna y Provincia de Aysén, Undécima Región, que deslinda: Norte: Rubén Cordova V. Este: Río Viviana, que lo separa de José F. Sepúlveda y Wenceslao Burgos S. y terreno Fiscal; Sur: Barba a pique que lo separa de José A. Orellana H. y Rosamel Montecinos B, y Oeste: Cordilleras Fiscales. Inmueble inscrito a fojas 164 N° 159 Registro Propiedad año 2000 Conservador de Bienes Raíces de Aysén. Rol de avalúo N° 1021-17. **Mínimo subasta \$ 70.013.922.** Precio subasta se pagará al contado, en dinero en efectivo, mediante depósito en cuenta corriente del Tribunal. La caución del 10% para poder participar en la subasta será la suma de \$ 7.001.392, deberá materializarse a través de alguna de las siguientes formas: a) Mediante depósito judicial o cupón de pago obtenido a través de la página del Poder Judicial (www.pjud.cl), en las oficinas del Banco Estado. b) Excepcionalmente, mediante vale vista solo del Banco Estado a nombre del Tribunal. Los interesados deberán acompañar comprobante de haber rendido la garantía al correo electrónico j1_coyhaique_remates@pjud.cl con copia al correo mcmunozc@pjud.cl hasta las 12:00 horas del día anterior a la fecha fijada para el remate. Bases de Subasta, Link, certificados, y antecedentes en la Secretaría del Tribunal, o directamente en la página web pjud.cl.

29 - 30 - 31, 02 de septiembre 2024

EXTRACTO

En causa **ROL V-102-2024, caratulada Arévalo!**, seguida ante el 1° Juzgado de Letras de Coyhaique, ubicado en calle Bilbao N° 777 de la comuna y ciudad de Coyhaique, sobre interdicción y nombramiento de curador para doña **Marta de Rays Vera**, cédula nacional de identidad N° 22.045.591-2, se cita a audiencia de parientes para el día 04 de septiembre de 2024, a las 10.00 horas. La audiencia decretada precedente, se realizará en forma presencial en dependencias del Tribunal.

29 - 30 - 31 de agosto de 2024